
1 No dia 01 de Março de 2016, no Auditório da Secretaria Municipal da Saúde, na Rua Cândido 
2 Mota nº 68, às duas horas e quinze minutos. 1. Pequeno Expediente: Justificativa de 
3 ausência· Aleicho Agnaldo (FEMA). Nelma Vivianc Souza e José Roberto Sampaio csMC-l Lui7 
4 Antônio Pavão cCAn). Osmar Vilas Boas (COMDURB), Luciano Taveira Barros (Ass. fng. Arq. \gro.) 

5 Ricardo Spinardi (UNOPAR) e Leandro Pepes (A,.wc Prof conrab.), Daercy Maria <\PT\). A seguir o 
6 presidente Marcelo Aguiar agradeceu a presença de todos e deu início a primeira reunião 
7 extraordinária do COMDEMA, com o não cumprimento do quórum para a primeira chamada 
8 da reunião, realizando a segunda, com a presença dos conselheiros: Ramon Juliano Rodrigues 
9 cuNESPl, Arthur Sanches csec. Mun. Agric.J. Julio Paschoalino (SABESPl. Leoncio de Assis 1ENr RGISA>. 

10 E liane Akiko (li·), Paulo Cesar Alexandrelli (OAEI"). José André dos Santo (A~uc. V Rodr. sr .. Rita e Cuhab 

11 A<si< IV), Márcia Marise (CDVAU'). Clodoaldo de Almeida (SP n oresra<). Nancy Co ta Ribeiro (Rorm Clul>c 

12 Fraternal). Agápio Furlan (Peq. rrodu1ores Rurais), Marcelo Oliveira Aguiar (OAB) Cledir Mendes (S\1.\1M 

13 Correspondências Encaminhadas: Não houveram correspondências encaminhadas. 
14 Correspondências Recebidas: não houveram correspondências recebidas. 2. Comunicação 
15 Livre dos Conselheiros: O presidente Marcelo Aguiar informa a todos sobre a renúncia do 
16 até então presidente Fabiano Fontolan, que por conta compromissos pessoais e pro fissionais, 
17 pediu sua renúncia para que a mesa diretora não seja prejudicada com possíveis ausências, 
18 mas que enfatizou sua permanência como conselheiro para sua contribuição ao conselho e 
19 representatividade do Escritório de Defesa Agropecuária, lembrando que a carta de renúncia 
20 foi encaminhada via e-mail a mesa diretora. O conselheiro Cledir informou aos conselheiros 
21 presentes que o Projeto de Lei 108/2014 que dispõe sobre o uso de madeira de origem legal 
22 para a obtenção do '·habite-se'" cm todas as obras cíveis do Município, que foi encaminhado 
23 ao presente conselho pela Câmara Municipal de Vereadores em Dezembro de 2015 e exposto 
24 ao COMDEMA na Primeira Reunião Ordinária, foi aprovado sem o parecer deste conselho. 
25 Diante desta ação, o conselheiro Ramon enfatiza que é necessário o envio de ofício à 
26 enfatizando a insatisfação deste conselho, uma vez que foi solicitado o parecer s re o 
27 projeto, mas que o mesmo foi aprovado sem a resposta deste conselho. 3. Ordem do dia: 
28 Para a ordem do dia da presente reunião, foi colocada apenas a necessidade da composiçã da 
29 nova Mesa Diretora do COMDEMA Gestão 2015-2017, sendo que o Vice-Presidente Marce o 
30 Aguiar assume a Presidência e que por decisão dos conselheiros presentes, o conselheiro '----... 
31 Ramon assume a Vice-Presidência, utilizando o critério de conselheiro titular mais antigo 
32 presente e por indicação dos demais conselheiros, segui Cio o Regimento Interno. 4. 
33 Consideraçóes Finais: Sem mais considerações, o presiden e Marcelo Aguiar agradece a 
34 presença de todos e encerra a I3 Reunião Extraordináia COMO MA 2016. 
35 
36 
37 

38 

39 

40 

Cledir Mendes Soares 

Secretário 


